



Le Collectif des Personnes Concernées du Projet territorial de Santé Mentale du Rhône

Présentation du collectif :

Nous sommes un collectif de personnes qui participent à l'élaboration et au suivi du Projet Territorial de Santé Mentale (PTSM) du Rhône

Le PTSM du Rhône est une démarche collective entre les acteurs de la Santé Mentale. Les personnes concernées sont une partie très importante de ce réseau.

A travers la participation du Collectif des Personnes Concernées du PTSM, la parole et le vécu des personnes sont pris en compte pour apporter des changements concrets sur les politiques et les pratiques en santé mentale dans notre territoire (Rhône et Métropole de Lyon).



Notre participation à la co-construction fait bouger les positions !

- * La participation au collectif du PTSM :**
Des réunions en collectif (entre personnes concernées)
pour échanger, se former et définir nos positions.

**Si vous aussi, vous souhaitez participer au
changement de la prise en charge des soins
et de l'accompagnement vers le
rétablissement**

Rejoignez-nous !

**PTSM 69 Projet Territorial de Santé
Mentale du Rhône**

Contact :

Elen MADEIRO

07.60.61.19.98

elen.madeiro@arhm.fr

